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 0. Introduction

Un samedi par mois, des ateliers KDE sont organisés grâce à l'association Toulibre. Les questions 
ont été posées en fin de saisons 2010-2011 des ateliers KDE. Le questionnaire a été envoyé par mail 
aux personnes de la liste des ateliers. Ce sont donc des personnes déjà intéressées, et ayant participé 
à ces ateliers qui ont répondu.

Pour chaque question posée, vous aurez un détail des réponses données par les gens, suivi d'un 
résumé, qui enlève les blagues de geeks, et regroupe les réponses communes. Enfin, vous aurez une 
conclusion sur les nouveaux aspects qui seront développés au cours de cette saison 2011-2012.
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 1.  Attendez vous que les conférences mensuelles soient orientés plus  
ou moins utilisateur et/ou développeur (en comparaison de cette  
année) ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Développeur
       ==>  Plus développeur
       ==>  Je dirais qu'il faut continuer dans une voie orienté contributeur (pas seulement 
développeur). Quelque chose d'orienté utilisateur est un non sens pour moi et pas du tout le but des 
ateliers
       ==>  Développeur clairement. 
       ==>  N'ayant pas été présent aux confs, je ne peux en parler. Personnellement, mon intérêt se 
porte plutôt sur le développement mais de toute évidence je ne parle pas au nom de tout le monde. 
       ==>  développeur 
       ==>  Je n'ai assisté à aucune conférence, je ne pourrais donc pas comparer.  
       ==>  Je pense qu'il faudrait sans doute alterner, que certains sujet soit techniques et que d'autres 
soient plus grand public. Ainsi il sera possible d'analyser lesquelles ont étés les plus appréciées
       ==>  Développeur
       ==>  Vu le profil des personnes présentes aux ateliers KDE, je dirais qu'il faudrait idéalement 
conserver l'orientation *contributeurs* (je fais volontairement la différence avec "développeurs"). 
En effet, j'apprécie le fait d'avoir des conférences plutôt techniques lors des ateliers... 
mais"techniques" au sens large, pas uniquement la technique dans le domaine du développement. 
Le marketing, la traduction, etc. sont aussi des domaines nécessitant une certaine expertise. 

b. Résultats nets :

8 développeurs (dont 2 plutôt contributeurs, mais toujours technique)
0 côté utilisateur

c. Analyse et conclusion :

Ce que l'on peut tirer comme enseignement de ces réponses est que nous avons un public qui attend 
des conférences techniques. Il ne faut pas confondre développement et contribution car le 
développement n'est qu'une partie des nombreuses manières possibles de contribuer. Néanmoins, 
nous avons un public de contributeur plutôt technique, et en tout cas qui cherche à le devenir. 

Cette saison 2010-2011 ne verra donc que des conférences techniques dans la mesure du possible.
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  2.  Quels thèmes souhaiteriez-vous voir abordés développés ? En  
dehors de KDE, quels sont vos centres d’intérêt ? (Dans le but de  
faire le lien entre KDE et des centres intérêts divers). Comment  
utilisez-vous KDE au jour le jour ? et avec quelle fréquence ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Badminton ;-) Tout les jours. Je n'ai que cela à la maison.
       ==>  Les libs KDE et leur architecture, voire Qt. Mes centres d'intérêt sont les dynamiques 
sociales et les femmes. J'utilise KDE principalement pour travailler (projets de fac et autres). 
Presque tous les jours.
       ==>  
       ==>  
       ==>  J'utilise KDE sur pas mal de machines. Au boulot, KDE Edu est installé depuis 
aujourd'hui sur un serveur Windows 2003 et un script (en .bat) balance les raccourcis dans un 
dossier KDE-Edu sur les bureaux des profs et des élèves à chaque connexion (ce sont des comptes 
Acive Drectory avec la sur-couche Magret de l'académie de Toulouse). A priori, ça marche pas trop 
mal :D. Chez moi, trois machines tourne avec KDE, une pour bosser (4.6.4 de la distro Sabayon), 
une autre avec un grand écran tiens lieu de station multimédia avec serveur de fichier NFS  sous 
Debian Sid (TV, vidéo et musique sous KDE 4.6.4) et une en LFS pour test, compilation et autres 
tortures diverses avec deux KDE (trunk et branche stable depuis GIT/SVN). Je sais, je suis un grand 
malade :P. 
       ==>  thèmes: s'intégrer dans la communauté des développeurs, utiliser du pur KDE (outils de 
KDE uniquement) dans ses développements...centres d'intéret: pas mal de choses, sports, cinéma, 
sorties... j'arrive pas à trouver de liens possibles avec KDE J'utilise KDE tous les jours à mon travail 
(qui n'a vraiment aucun rapport avec KDE, puisque je travaille dans l'aéro), et chez moi j'utilise 
open SUSE de manière régulière pour développer, et j'ai gardé windows seven pour les "choses" qui 
ne marchent pas sur KDE. 
       ==>  KDE sur différent support autre que desktop, donc aborder les problématiques 
d'ergonomie/utilisation d'une application sur différent support.- Linux embarqué - sexe, drogue et 
rock'n'roll. A priori je dirais que je l'utilise pas trop mal mais sinon en tant qu'utilisateur et 
développeur. ça dépend du device que j'utilise ;) mais tous les jours  
       ==>  J'avoue que j'assiste aux ateliers KDE surtout pour me tenir au courant de ce qui se fait 
sans l'open source, me tenir a jour des mouvances. Je vois l'open source au sens large. L’idée d'avoir 
des conférences sur d'autres sujets que KDE me parait bonne. La conférence sur Groovy Grails a 
amené des fans que l'on avait jamais vu jusqu'alors. Il faut sans doute trouver des sujets plus 
clinquants. J'utilise de moins en moins l'ordinateur a la maison, et j'ai gnome ( le 2 ) au travail, je 
vois rarement KDE
       ==>  Je n'utilise pas le desktop KDE mais plusieurs logiciels issus de KDE(KDevelop, KmPlot, 
...). Au niveau des thèmes, je trouve que les conf hors KDE sont une bonne chose, mes centres 
d’intérêt vont plutôt vers l'embarqué et le multimédia (XBMC).
       ==>  Pas nécessairement pour des présentations, mais aussi peut-être plus au fil de l'eau pour 
l'accueil de débutants, j'aimerais voir une attention accrue portée au "comment commencer à 
contribuer". La barrière est parfois haute avec tout ce qu'il est nécessaire de mettre en place pour 
commencer à contribuer dans les domaines autres que la promotion et il n'est pas toujours facile 
d'avoir le recul nécessaire pour présenter cela. Heureusement nous avons dans le groupe des gens 
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qui en sont passé par là il n'y a pas tellement longtemps...suivez mon regard. Je ne suis pas sûr de 
comprendre la question, en général? ou sur un plan plus technique? Dans le doute on va faire les 
deux...Technique: gestion de projet, approches agiles, productivité personnelle,"developer story" 
(plutôt des domaines transverses donc);Personnel: philosophie, politique, photographie, cuisine, 
aikido (ça compte tout ça? j'y vois assez peu l'intérêt ici mais bon...) Ahah, faut vraiment que je 
réponde? :-)OK. Comment dire, j'ai du mal à utiliser une "communauté", ça aurait un côté 
esclavagiste non? :-) Plus sérieusement je ne tourne qu'avec les espaces de travail produits par KDE 
depuis 2002, quotidiennement donc. Niveau applications, 80% à 90% des applications que j'utilise 
depuis 1998 sont produites par KDE. Et bien entendu je participes activement au développement et 
à la promotion de tout ça depuis 2003, ce qui fait que je suis aussi un "utilisateur" des frameworks 
produits par KDE. 

b. Résultats nets :

On peut trouver de tout et de rien dans cette question.

c. Analyse et conclusion :

Cette question permettait d'avoir un rapport entre les demandes des participants aux ateliers et la 
leur vie en dehors des ateliers. Mais on s'aperçoit comme souvent que les deux sont disjoints, et que 
les motivations pour le libre sont diverses.
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  3.  Nous avons mis en place deux conférences qui n'avait pas pour  
sujet KDE directement, souhaiteriez-vous que nous renouvelions  
cette opération ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Oui.
       ==>  A voir.
       ==>  Bien que celle de Stéphane je n'étais pas là et celle de Kevin je me sois endormi, je trouve 
l'initiative très intéressante, car ça peut permettre de découvrir de nouvelles technologie qui pourrait 
dans le futur être utile à KDE. De plus voir ce que font les autres et toujours une bonne source 
d'inspiration (sans parler de copie) 
       ==>  Globalement, je suis pour une ouverture des ateliers KDE. Quitte à se que cela deviennent 
des ateliers de programmation de logiciel libre où chaque développeur qui participe ou veut 
participer à un projet libre puisse venir.
       ==>  Oui mais si on garde un lien avec KDE sinon je considèrerais que ce n'est plus un atelier 
KDE. Par exemple, une conf sur OpenStreet Map en faisant la promo de Marble au passage. 
       ==>  Non, pas vraiment, mais je dois avouer que ça attire plus de monde que KDE lui-même. 
       ==>  Difficile de me prononcer là dessus mais oui c'est bien de s'ouvrir sur d'autre chose, qui 
sait ça aura peut être un lien un jour.  
       ==>  J'ai du répondre au dessus
       ==>  Oui, voir question précédente.
       ==>  Je suis partagé sur la question. D'un côté j'ai trouvé que c'était une très bonne 
expérimentation. D'un autre côté, l'idée c'était de favoriser l'émergence de projets mufti-
communautaires... et là clairement ça n'a pas fonctionné. Par exemple, aucun projet de participation 
à des binding Lua pour Qt, ni aucun projet web basé sur Grails avec un client riche basé sur les 
frameworks KDE n'ont émergés. En conclusion, certainement pas à conserver en l'état je pense, 
donc: - soit on revient à uniquement des présentations liées à Qt/KDE de façon plus directe; - soit il 
faut compléter les présentations autres avec un meilleur "suivi" de long terme, pour que 
l'intervenant revienne et que des projets émergent. Je n'ai pas de solution toute faite sur la question, 
cela nécessite clairement réflexion. 

b. Résultats nets :

7 oui, 1 non, 2 je ne sais pas.

c. Analyse et conclusion :

Le mot du président, et de son droit de véto :

« Il faut aussi penser à conserver un positionnement clair par rapport
aux conférences du mercredi soir. C'est normalement à ce créneau là
qu'on organise les conférences sur d'autres sujets que KDE. »

7



  4.  Les conférences avaient lieux à 14h, il nous semble que cela  
coupait la journée en deux, et ralentissait grandement la  
productivité des développeurs.Nous allons essayer de les mettre  
en fin de séance (aux alentours de 16h pour laisser quand même le  
temps aux gens de pouvoir poser des questions).Cela vous parait-il  
une bonne solution ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Je ne sais pas, mais il faut essayer.
       ==>  Très bonne!
       ==>  Cette solution ne me semble pas la meilleure. Je pense que de faire les conférences vers 
11h-11h30 en serait une meilleure. En effet le matin pourrait servir aux arrivés, discussion... Puis à 
11h30 conférence, suivi d'un premier tour de question, puis c'est le moment de mangé qui pourra 
servir a prolongé pour les plus intéressé la discussion au tour du sujet de la conférence. Et ça laisse 
vraiment tout l'après midi pour pouvoir contribuer pleinement à KDE sans avoir de coupure lié à 
une conférence en plein milieux. Pour ce qui est de 16h: je trouve que ça fait tard, avec un risque de 
voir les gens débarqué tard et qu'au final ce ne soit plus un espace de contribution, car les gens 
venant que pour la conférence n'aurait pas la possibilité de contribuer par la suite car ça serait déjà 
la fin de la journée. 
       ==>  Je suis plus pour l'idée de Ben, vers 11h, 11h30.  
       ==>  Après réflexion je pense que le mettre au début est une meilleure idée (comme proposé 
par les autres). En effet il me semble important de pouvoir mettre en application le sujet de la conf 
surtout si on parle développement. 
       ==>  Oui, c'est une bonne solution. 
       ==>  Je pense que ça serait mieux en tout début de séance, à mon avis les gens seront plus 
concentrés.  
       ==>  Ça coupe effectivement, et c'est souvent en retard a cause du repas. 16h parait bien. Mais 
attention, peut être que les gens auront la "flemme" de venir l’après midi;
       ==>  Je suis plutôt de l'avis de Ben (en fin de matinée).
       ==>  Oui, soit en tout début de journée, soit en toute fin. Pour avoir vu les ateliers avant 
l'existence de ces présentations il est clair que beaucoup plus de projets étaient avancés. Du coup, 
les présentations ont probablement joué sur le rythme de ces journées et on obtient une plus grande 
passivité générale("A quoi bon démarrer? Je vais être bientôt interrompu par la présentation"). 

b. Résultats nets :

« Changer » semble vraiment être la notion émergente des réponses. Ensuite, la question ne 
proposait pas de placer la conférence vers 11h, mais l'idée de Benjamin semble avoir plu.

c. Analyse et conclusion :

Après quelques discutions, mise ne place d'avantages, inconvénients et points communs, il semble 
que l'idée aille bien dans le sens de nos attentes. Les conférences mensuelles auront donc lieu à 11h 
pendant une bonne partie de la saison. Si cela fonctionne ce sera conservé, sinon ce sera rejeté. Je 
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craints néanmoins que l'on perd lève tard du week-end, qui sont la majorité des personnes venant 
ponctuellement. Mais l'opération reste alléchante, et on verra bien ce que cela donne dans les faits !

9



  5.  Des journées "thèmes" vous paraissent-elles intéressantes ?  
(exemple : KDE Bug DAY...)

a. Résultats bruts :

       ==>  Oui beaucoup.
       ==>  Oui en effet, KDE Bug Day ou Translation Day, ça dynamise!
       ==>  Pourquoi pas, mais le ferait on à la place d'un atelier ou serait ce un plus? Trouverons 
nous assez de membre actif pour être présent plus d'une fois par mois? 
       ==>  
       ==>  Oui, surtout un Bug-Day (de KMail 2 ?)... :P 
       ==>  Oui ++ 
       ==>  Oui ça peut être intéressant.  
       ==>  KDE Bug day, feature day ... Je n'y crois pas des masses
       ==>  Bof
       ==>  Oui, cela serait probablement une bonne chose. Cela dit, à part le bug day,j'ai du mal à 
voir quel autre type de thème on pourrait mettre en place. L'avantage du bug day est que cela 
permet à des gens de différents profils de participer: certains font du tri dans le bugzilla, d'autres 
font des fixes,etc. 

b. Résultats nets :

7 oui pour un KDE bug Day, pour deux réponses nonchalantes.

c. Analyse et conclusion :

Les traductions semblent difficiles à mettre en place en 1 seul jour, donc cette idée en restera là pour 
l'instant. Ceci n’empêche pas quelqu'un d'en organiser une, et j'aiderai à ça, mais ce ne sera pas la 
priorité.
En revanche il y aura une journée KDE Bug Day, avec recherche de bug et report dans bugzilla, tri 
de bugs dans bugzilla, et en parallèle du débogage. Au cours de cette journée, il n'y aura pas de 
conférences. Certaines personnes connaissant les ficèles de ce genre d'épreuves seront disponibles 
pour vous guider et vous aider. La date reste encore imprécise, et des personnes doivent être 
contactées. Un surplus de promotions doit être fait pour cette journée.
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  6.  Nous pensions que participer tous ensemble sur un même projet  
pourrait intéresser certaines personnes (développeurs, ou non-
développeurs). Souhaiteriez-vous contribuer à un tel projet ? Si oui,  
quels projets pourraient vous intéresser ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Bonne idée mais je ne sais pas encore quels projets.
       ==>  Oui oui oui! N'importe quel projet pourvu qu'on soit tous ensemble dessus.
       ==>  L'idée est à première vu très intéressante mais me semble vraiment très difficile à mettre 
en place, car j'ai du mal à imaginer un projet qui plairait réellement à tout le monde afin que tout le 
monde est envie d'y contribuer. Une autre réponse possible aurait pu être une réponse de chieur (oui 
je sais faire): On participe déjà tous au même projet et il s'appelle KDE :)
       ==>  Non
       ==>  Oui. Je pense que relancer des applications importantes qui ne sont plus qu'a peine 
maintenu ou vouloir remplir des manques dans KDE serait une très bonne chose. Pour les appli 
importantes qui ne sont plus maintenu, je pense notamment à la plupart des logiciels dans KDE-
Admin, et à Ark qu'il va falloir se décider à remplacer. Sinon, des gars de Gnome ont pour projet de 
créer une infrastructure permettant de configurer tout ce qui touche au système. Le but serait qu'une 
distro pourrait installer simplement un Gnome de base (sans aucune question lié à la conf hormis le 
partitionnement) et Gnome prendrait le relais du point de vu de la conf et du reste de l'installation. 
Même si ont peut être septique sur la méthode, l'infrastructure nécessaire est intéressante et pourrai 
permettre de proposer des kcm pour tout gérer depuis SytemSettings. Par ailleurs, si ce système 
rencontre du succès, nous serons quasi-obligé de nous y mettre, car si une distro choisi ce système, 
le support correct de KDE (ie. Sans être obliger de mettre une partie de Gnome) dépendra de fait de 
la disponibilité de ce genre de système. Au passage, on pourrai éventuellement s'inspirer du code de 
YaST qui est sous GPL et d'entrée de jeu en C++ / Qt. 
       ==>  Oui, c'est cool. Un petit projet m'a l'air simpa, il s'appelle Calligra, wanna help ? join the 
game ! (troll) 
       ==>  Oui sur le fond mais ça me semble pas simple à mettre en place, enfin surtout pour trouver 
l'idée fédératrice.  
       ==>  Je ne suis pas au courant de ce qui se fait, mais si des projets émergent je pourrais bien 
participer
       ==>  ça pourrait être pas mal pour découvrir un projet mais je doute qu'une journée suffise à 
faire quelque chose de significatif sur un projet inconnu.
       ==>  Oui, une opération "coup de poing" sur un projet donné pourrait être sympa. Toute la 
difficulté est de trouver un projet qui conviendrait à tout le monde. L'autre grande question c'est 
"ponctuel" ou "régulier"?Pour du ponctuel je me verrais bien participer (donc coup de poing), pour 
du régulier... ça sera plus difficile, il faut que mes autres projets avancent!:-) 

b. Résultats nets :

L'idée plait à tout le monde, mais semble irréalisable pour beaucoup de monde aussi. Les idées qui 
ressortent sont souvent les projets sur lesquels les gens aiment travailler ou utiliser, mais rien de 
réellement commun. 
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c. Analyse et conclusion :

Pour ces diverses raisons, il n'y aura pas de projet commun officiel cette année. La brève tentative 
non officielle que nous avons eu l'année dernière a été un échec total, et ne sera pas rééditée cette 
année.
Le concept intéressant dans cette question, c'est que personne n'est contre l'idée et la grande 
majorité est pour. L’intérêt d'un projet commun semble un peu être un idéal non atteignable. 

Petite explication au passage, KDE n'est pas un projet, mais une communauté, on travaille au sein de cette  
communauté, mais pas sur le même projet.
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  7.  KDE a un certain retard en terme de communication vis-à-vis  
d'autres projets libres, seriez-vous prêt à participer à des  
opérations de com pour promouvoir KDE ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Oui.
       ==>  Oui, sur Paris s'il le faut.
       ==>  En effet le logiciel libre sans promotion n'aura pas un grand avenir, et KDE n'a pour 
l'instant aucune couverture médiatique en France. Il serait peut être intéressant de se rapprocher des 
contributeurs qui s'occupent de la communication dans les autres pays pendant le Desktop Summit 
pour avoir des idées et des conseils sur les opérations de com. Le sujet me semble très intéressant 
bien que je n'ai aucune notion de communication... 
       ==>  Non.
       ==>  Oui, surtout que c'est moi qui ai proposé la question. Je dirais que plus globalement il 
serai pas mal d'avoir une équipe promo (pas seulement à Toulouse). Appel aux bonnes volontés 
donc. Pour l'évènementiel, voir la question suivante... 
       ==>  Oui, 100%... nous réfléchissons déjà à l'organisation d'évènements de manière très 
sérieuse, un BoF sur la communauté fr aura lieu à l'aKademy pour ceux qui seront présents là bas ! 
       ==>  Oui pourquoi pas.  
       ==>  Oui
       ==>  Non
       ==>  OUI! 

b. Résultats nets :

8 oui, 2 non.

c. Analyse et conclusion :

Les gens sont motivés pour promouvoir KDE, il suffit de leur donner les bonnes tâches au bon 
moment. Avec une bonne répartition du travail, on pourrait représenter KDE dans plus 
d'évènements, ou avec plus de force dans les évènements auxquels vous participez déjà !

13



  8.  L'organisation d'une KDE party (et non pas une release party) est  
prévue, est-ce que cela vous intéresse, participeriez-vous à  
l'organisation ? En tant que spectateur, quel thèmes souhaiteriez-
vous voir abordés ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Oui. Les applis financières ;-) Non je blague.
       ==>  Si je suis à Toulouse, oui en tant que spectateur. Thèmes? Les meilleures pratiques pour 
bien utiliser KDE au quotidien :)
       ==>   Je pense qu'en effet le terme de release party était mal choisi, néanmoins nous avons eu 
de nombreux spectateurs, donc il me parait très intéressant de poursuivre sur la lancé et d'essayer 
d'avoir un évènement annuel autour de KDE à Toulouse. Ce qui fera une première base de 
communication pour KDE en France. Il me semble important de définir l’évènement le plus 
rapidement possible afin que des non toulousain puisse avoir la chance de venir, et ainsi avoir plus 
de temps pour démarcher des sponsors et avoir un planning plus cool que cette année et avoir moins 
de choses prévue sur la fin. Il faut également réfléchir sur la forme, une soirée + une après midi est 
ce suffisant. 
       ==>  Oui.
       ==>  Oui et si on veut vraiment faire connaitre KDE en France, pourquoi pas l'aKademy(ou 
Desktop Summit) à Toulouse en 2013 ? C'est dommage d'avoir autant de développeurs en France et 
en même temps aucune aKademy ou autre évènement d'ampleur. Sinon y'a les RMLL... Ou les deux 
du genre quand l'un s'arrête l'autre commence (ça peut paraitre fou mais ce n'est pas si bête : on 
mutualiste ainsi les efforts avec par exemple une seule demande pour l'hébergement pour les deux 
évènements)... Un été du libre à Toulouse ? En plus le 13 ça porte chance à ce qu'il parait ! 
       ==>  Oui, l'idée de akademy-fr (pas de moi) me plait bien, je vais m'investir à 100% dedans. 
       ==>  Oui pourquoi pas. KDE dans l'embarqué...j'ai l'impression de me répéter là ;)  
       ==>  Montrer les aspects clinquants du bureau ( ça attire les gens ) et de application qui font la 
différence ( j'ai été bluffe quand Ervin m'a parlé de Blogilo par exemple )
       ==>  
       ==>  OUI! J'aimerais voir principalement des choses sur la communauté (en quoi elle est 
accueillante, qui la constitue, etc.), mais aussi comment démarrer son propre projet ou participer à 
un projet existant (aussi bien côté développement qu'organisationnel/interaction avec la 
communauté).Forcément je serais intéressé par quelques sujets techniques un peu pointus,mais il 
n'est pas forcément nécessaire d'en avoir beaucoup. 

b. Résultats nets :

Tout le monde semble d'accord avec l'idée. 

c. Analyse et conclusion :

L'idée est tellement plaisante, que nous n'avons pas attendu ce bilan pour prendre les devant, et 
Benjamin est en pleine organisation de l'akademy-fr, déclinaison française des réunions 
internationale de la communauté KDE.
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  9.  Quelles positions devons nous tenir face à l'ubuntu party l'année  
prochaine ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Y participer.
       ==>  Je ne comprends pas.
       ==>  Question intéressante, essaye t'on de promouvoir KDE fasse à Unity?
       ==>  Je pense que la bouder parce que c'est une "Ubuntu" party est contre productif, c'est 
d'abord et avant tout un des gros évènement grand publique du libre dans la région. Par contre je ne 
n'ai pas d'idée sur ce que l'on peut y faire concrètement.
       ==>  Le boycott est une erreur. Comme on dit, les absents on toujours tords. Par ailleurs, 
comment se faire connaitre quand on est absent des grands évènements liés au libre. Un stand me 
semble indispensable, proposer des démos KDE à coté des démos Gnome pour permettre au gens de 
choisir réellement en fonction de leurs gouts. Et si ça râle chez Gnome, il faudra leurs demander 
pourquoi ils se permettent de faire ce qu'ils reprochent aux vendeurs de la Fnac ou à Microsoft. 
       ==>  Les infiltrer, pour mieux les dominer. 
       ==>  On doit avoir une position par rapport à ça ? à la limite participer et promouvoir une autre 
distribution genre openSuse, parler de Kubuntu mais c'est vraiment pas une bonne vitrine pour 
KDE. Dans tout les cas ce qui faut éviter c'est les comparaisons ou/et les guéguerres KDE vs 
Gnome/Unity.  
       ==>  Faut pas se voiler la face, des que c'est possible Ubuntu prends un raffut lors des ateliers. 
Je pense que vous devriez aller tenir un stand openSuse aux Ubuntu party
       ==>  Éventuellement des confs spécialisées KDE mais je ne pense pas que faire un évènement 
parallèle soit une bonne idée.
       ==>  Celle du poirier! J'aime bien la table à deux pieds aussi. :-)Plus sérieusement, je pense que 
l'on devrait y être plus présent, l'an dernier je n'ai pas fait l'effort (j'étais moyennement dispo et je 
n'ai pas été sollicité) et c'est un peu dommage. Je continue de penser que le nom est un mensonge 
aux enfants[*] et l'on finira par payer cher s'il continue à perdurer. Je ne nie pas sa valeur initiale, 
mais il est temps d'en sortir...C'est le principe d'un mensonge aux enfant ça n'as qu'une valeur 
pédagogique temporaire... sa valeur pédagogique ressort justement quand on avance vers la"vérité", 
sinon on est en présence d'une sur-simplification. 

b. Résultats nets :

Personne ne veut la bouder ! Le reste des gens se séparent en deux parties, ceux qui pense qu'on 
doit participer, et ceux qui pense qu'on doit aider.

c. Analyse et conclusion :

L'aKademy-fr dont je parlais au-dessus se déroulera en cohabitation avec l'Ubuntu party, ainsi que 
le drupal camp, les 25-26 novembre. L'évènement sera un donc un grand regroupement du libre 
dans Toulouse, et s'appellera donc le Toulouse Libre Summit, euh je veux dire le Capitole du Libre, 
avec le droit de Véto du président (13 voix pour TLS contre 5 pour ).
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  10. Seriez-vous prêt à participer à des évènements KDE hors de  
Toulouse ? Si oui, sous quelles conditions et à quelles distances ?

       ==>  Oui, à voir au cas pas cas.
       ==>  Oui à Paris.
       ==>  Oui, après tout dépend du budget nécessaire au déplacement 
       ==>  Si c'est un grand évènement dans une grande ville, il faut voir. 
       ==>  Oui si ce n'est pas trop cher ou éventuellement pris en charge ne serait-ce partiellement. 
       ==>  Oui, peut importe la distance (les autres continents c'est un peu loin quand même). 
       ==>  Je pense que ça serait difficile ou vraiment de façon anecdotique.  
       ==>  Oui si c'est dans des villes fun, pour visiter au passage
       ==>  Non
       ==>  Je pense que je le fais déjà? J'avoue que j'ai du mal à faire ça en France cela dit... et il y 
aurait un certain besoin. 

b. Résultats nets :

8 oui, et 2 non.

c. Analyse et conclusion :

Le problème principal semble être le coup des déplacement, si on trouve des financements, on 
pourra avoir des personnes motivées pour se déplacer !
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  11.  Niveau organisation, avez-vous des remarques particulières, des  
choses que vous voudriez voir évoluer, et dans quel sens ?

a. Résultats bruts :

       ==>  Non. Pas de remarques.
       ==>  Déjà dit avant.
       ==>  
       ==>  
       ==>  Plus, plus longtemps, plus souvent, plus fort ? :D 
       ==>  J'aimerai voir apparaitre une deuxième salle (typiquement la salle où l'on trouve les 
canettes et cafés) pour discuter. Certains viennent plus pour discuter que pour coder (j'en fais partie 
à 2 ateliers sur 3), et je pense que c'est gênant quand on développe (1 fois sur 3 pour moi donc :-) ). 
       ==>  Je peux pas répondre à cela  
       ==>  Blender nous a pris la place, on est dans la cuisine :'(
       ==>  
       ==>  Il s'agit un peu d'une redite, mais j'aimerais voir les ateliers revenir un peu plus à leur 
fondamentaux en produisant un peu plus de résultats sur des projets (existants ou nouveaux). Mais 
tes questions semblent pousser en ce sens, donc je n'enfoncerai pas plus le clou. ;-) 

b. Résultats nets :

Tout a déjà été dit.

c. Analyse et conclusion :
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  12.  Avez-vous des remarques ? Developpez …

a. Résultats bruts :

       ==>  Non. Pas de remarques.
       ==>  Non, bon ok je développe alors....
       ==>  On pourrait également réfléchir au développement de KDE en France et pas seulement à 
Toulouse. Le but serais de lancé un mouvement qui serais repris par des gens peut-être plus expert 
que nous en communication. 
       ==>  
       ==>  Je crois avoir assez développé comme ça... 
       ==>   
       ==>    
       ==>  Ervin ramenait souvent des ISI ( comme moi ), il faudrait aussi peut être jouer sur notre 
visibilité. Quoique si l'on était une 30aine ce serait plus des confs et de la parlotte qu'une session 
code
       ==>  

b. Résultats nets :

Les points intéressant qui ressortent : « réfléchir au développement de KDE en France » et « attirer 
du monde ».

c. Analyse et conclusion :

La question reste entière et ouverte aux bonnes volontés.
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